

Report For The First Quarter Ending March 2019

تقرير عن نتائج الربع الأول المنتهي في مارس 2019

الفوائد ، إلى جانب استراتيجيات التحصيل الفعالة.

للبنك والأنظمة الفعالة في إدارة التكاليف.

بنفس الفترة من العام الماضي.

حقق بنك أم القيوين الوطني زبادة في صافي الربح بلغت 3% ليصل

إلى 135.18 مليون درهم خلال الربع الأول من عام 2019 مقارنة

بصافي ربح 131.03 مليون درهم تم تحقيقه خلال نفس الفترة من

العام الماضي. وبعزى تحسن الأداء التشغيلي إلى زبادة إيرادات

كما سجل الدخل الناجم عن الرسوم والعمولات ارتفاعا بنسبة

31% مقارنة بالفترة المماثلة من العام الماضي. وبلغت نسبة التكلفة

إلى الدخل 19% خلال الثلاثة أشهر، مما يعكس الكفاءة التشغيلية

انخفض صافى المخصصات بنسبة 54% خلال هذه الفتره مقارنة

National Bank of Umm Al-Qaiwain has marked an increase of 3% in the net profit to AED 135.18 Million for the first quarter of the year 2019 as compared to AED 131.03 Million during the same period last year. Improved operating performance was driven by the increased interest income, coupled with the effective recovery strategies.

Fee and commission income recorded an increase of 31% as compared to similar period last year. Cost to Income ratio stood at 19% during three months, reflecting the bank's operational efficiencies and disciplined cost management.

Net provision charge for impairment for the three months decreased by 54% as compared to the same period last year.

أضواء على النتائج الرئيسية الاخرى للبنك كما في 31 مارس 2019:

- بلغ اجمالي الأصول 14.413 مليار درهم.
- كما استقر معدل الودائع الى القروض والسلفيات بنسبة 107%
- لا تزال نسبة كفاية رأس المال البالغة 35.23% كما في 31 مارس 2019 أعلى بكثير من الحد الأدنى المنصوص عليه من قبل مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي وفقا لارشادات بازل الله وهذا يتيح فرصا للاستفادة وزيادة التوسع في الاقراض . كما ان هنالك ثباتا في نسبة الشق الأول من رأس المال (Tier 1) بنسبة 934.09.
- بلغ رأس المال 1.848 مليار درهم وبلغ اجمالي حقوق المساهمين
 4.434 مليار درهم.
- حافظ البنك بثبات على مستوى عال من السيولة واستقرار في نسبة القروض والسلفيات الى الموارد الثابتة بلغت 143% كما في 31 مارس 2019، مقابل الحد الأدنى المقرر من قبل مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي والمقدر، 100%

Other Major Highlights As At 31st March 2019

- Total assets stood at AED 14.413 Billion.
- Deposits to advances ratio is maintained prudently at 107%.
- Capital Adequacy Ratio of 35.23% as at 31st
 March 2019 continues to be well over the
 minimum threshold stipulated by the UAE
 Central Bank in accordance with Basel III
 guidelines. This provides opportunities to
 leverage. Tier I ratio is maintained strongly
 at 34.09%.
- Share Capital is AED 1.848 Billion and total Shareholders' equity is AED 4.434 Billion.
- Bank has maintained high liquidity with stable resources to advances ratio of 143% as at 31st March 2019, while the Central Bank of UAE has set 100% as the minimum limit.

Wational Bank of Unit Al Qaiwain (psc)

United Arab Emirates

Website: www.nbq.ae

 Tel:
 +971 6 706 6666

 Fax:
 +971 6 706 6677

 e-mail:
 nbq@nbq.ae

 البريد الإلكتروني:
 nbq@nbq.ae



في 31 مارس 2019، مقابل الحد الأدنى المقرر من قبل مصرف علم Bank of UAE has set 100% as the minimum limit.

الإمارات العربية المتحدة المركزي والمقدرب 100% .

Net Stable funding ratio as per Basel III guidelines stood at 115.91%, compared to minimum stipulated ratio of 100%. This will enable the bank to prudently expand its lending portfolio.

• بلغت نسبة صافى التمويل الثابتة بحسب معايير بازل ااا 115.91% مقارنة مع الحد الأدنى المنصوص عليه وهو 100% مما يمكّن البنك من زبادة نطاق محفظة القروض.

Authorized Signature

Tel: